

CDU-Fraktion (Anfrage Nr. 1889/2009)
--

Eingereicht am 02.09.2009 um 15:10 Uhr.

Ratsversammlung 17.09.2009

Anfrage der CDU-Fraktion zur Auswahl von Schiedspersonen in den Stadtbezirken

Mit Beschlussdrucksache 0807/2005 beschloss der Rat der Landeshauptstadt Hannover, die Zahl der Schiedsämter von 17 auf 13 zu reduzieren. In der Begründung der Drucksache wurde u. a. vermerkt, dass „es ... beabsichtigt [ist], die Stellen in den Tageszeitungen „Neue Presse“ und „Hannoversche Allgemeine Zeitung“ auszuschreiben. Dieses Vorgehen hat den Vorzug, dass das Auswahlverfahren ein höheres Maß an Transparenz gewinnt und eine größere Zahl potentieller Bewerber angesprochen wird.“

Zurzeit ist die Stelle der Schiedsamtsperson im Stadtbezirk Linden-Limmer neu zu besetzen. Gemäß der vorliegenden Beschlussdrucksache 1745/2009 (Neuwahl einer Schiedsperson für den Bezirk Linden-Limmer) ist vorgesehen, die Schiedsstelle mit einer Person neu zu besetzen, die nicht im Schiedsamtbezirk wohnt.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Wurden die Ausschreibungen für die Neubesetzungen des Schiedsamtes Linden-Limmer in den Tageszeitungen „Hannoversche Allgemeine Zeitung“ und „Neue Presse“ veröffentlicht?
Wenn ja, wann wurde veröffentlicht und wie lautet der dezidierte Ausschreibungstext?
Wenn nein, wieso hat keine Veröffentlichung der Ausschreibung stattgefunden?
2. Wie viele Bewerbungen sind für die Neubesetzung des Schiedsamtes Linden-Limmer insgesamt eingegangen und wie viele dieser Bewerbungen stammen von Personen, die im Schiedsamtbezirk wohnen?
3. Weshalb wurde eine Person zur Neubesetzung des Schiedsamtes Linden-Limmer empfohlen, die nicht im Schiedsamtbezirk wohnt und welche Kriterien mit welcher Rangfolge und Gewichtung hat die Auswahlkommission angewendet, um die aus ihrer Sicht geeignete Bewerbung dem Rat der Landeshauptstadt Hannover vorschlagen zu können?

Rainer Lensing
Vorsitzender

Hannover / 03.09.2009